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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

MD + SERTRALINE

  Par Mytixx Posté le 20/07/2024 à 14h33

Bonjour ou bonsoir à tous, 

Voilà je me permet d’écrire ceci pour demander un avis. 

Je suis actuellement sous anti dépresseur ( sertraline 400mg/jour )

La dernière fois j’ai testé la MD, le problème que j’ai remarqué c’est que je n’ai ressenti vraiment aucun effet. 

Pourtant mon amie a elle ressenti tout les effets ( on avait pris chacun le notre venant de la même personne ) 

Ma question est donc : Est-ce normal que je n’ai rien ressenti, ni montée, ni descente. 

Merci de votre réponse et prenez soin de vous.
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